



# さくらようちえん 園から 家庭から



七夕幼老交流&夏の特別活動(前期)特集 H28.7.20 No.5

7/5日(年少組)・7日(年中組)に行われた七夕幼老交流会は、和やかな雰囲気の中で行うことができ、子ども達もお家の皆さんの笑顔も輝いていました。夏の特別活動(前期)では、夏ならではの異年齢での交流活動が活発に行われています。サンサン元気夏祭りは、賑やかに元気いっぱい楽しむことができました。お手伝い頂いた役員の皆様、お家の皆様 ありがとうございます。

(紹介させて頂いたおたよりは、一部省略して掲載してある場合もあります。)



7/11三滝堂で水遊び(さくら組とひよこ組の異年齢交流)



登米市民プール

7/6 交流会お疲れ様でした。家では見る事のできないもの様子を見て、とても嬉しかったです。昨日家で急に「ハーワーユー？(How are you?)」とつぶやいてびっくりしていたのですが、サイバードリームだったので。発音のよさにびっくり&おもしろかったです(^^)

さくらんぼ組(母)

7/6 七夕幼老交流会、お世話様でした。子ども達の合奏・ダンス・マジックなどすごくかわいかったです。大桜は、「油麩どんぶり」の曲に合わせてダンスを踊り、前日の夜も当日の朝も1人で何をロズさんで歌っているんだろう...と想像していましたが、謎が解けました(笑)。夜には、ばあちゃんに油麩井を作ってとお願いして作ってもらい食べていた大桜でした。今回も楽しい1日を過ごさせていただき、ありがとうございました。

ひよこ組(母)

7/7 七夕交流会楽しかったです。クラスでは超でかい陽ちゃんですが、家では4番目の末っ子の陽ちゃんです。お兄ちゃん達のまねをして、ちょっとらっぽうな口で話しますが、大太鼓とっても頑張っていました。タイヤ跳び、棒のぼり、色々できるようになるといいね。

次は運動会かな！暴れるの大好き陽ちゃん、いっぱい遊んでみんなと仲良くしようね！！

こずもす組(祖母)



7/7年中組七夕幼老交流会

## ～夏の特別活動～(先生達の日記より)

7/12 今日にはさくらB組の女の子と三滝堂に行って来ました。さくら組のあおいちゃん「昨日も楽しかったけど今日も楽しい事沢山しようね！」とひよこの子ども達に話しかけてくれる姿が見られ、手を繋いで歩く姿が見られました。昨日よりも、ひよこ組の子から、さくら組の女の子に声を掛けていた姿が見られ、より多く交流が出来たように感じました。ひよこ組は初めての三滝堂だったので、バスの中は「早く着かないかなあ〜」と楽しみの様子でした。三滝堂に着き、水に入ると、さくら組の子に水をかけたり、魚を見つけ捕まえようとしたり、子ども達が自由に遊んでいる様子が見られました。帰りのバスの中では「楽しかったからお腹すいた！」と言う声が多く聞かれ、楽しめた事が伝わって来ました。お昼を食べ終わる時間までさくら組の子といたので、「まだ一緒に居たかった」とひよこ組のまいちゃんは話していました。

2日間、ひよこ組の子がさくら組の姿を見て、真似をしてお手伝いをしてくれる子がいました。年長さんへの憧れの気持ちが高まっているように感じました。

(ひよこ2組担当)

7/12 年少組との交流2日目！今日は、スター水族館の仕上げを行いました。今まで作った物を貼り付けるチームと製作するチームに分かれて取り組み、子ども達は様々な道具や廃材を使い製作しました。「これを使ったら足ができるかな？」と自分達でイメージを膨らませながら色とりどりの生き物を作りました。完成したスター水族館は、ホールへ展示！今後、子ども達の反応も楽しみにしていきたいと思います。

今日は、体力作りから昼食まで年少組と活動しました。体力作りでは、いつも以上に大きな声で取り組む姿が見られ、初めてマラソンも一緒に走りました。また、昼食では、好きなテーブルで食べ、年下の子との会話を楽しみながら食べる姿が見られました。その後も一緒に遊んだり触れ合い、子ども達からは「ひよこさんと活動できて嬉しかった！楽しかった！」と笑顔で話す場面が沢山見られた一日でした。

(さくらB組担当)

7/12 初めての市民プール！利用の仕方をよく説明してから向かいました。浅い円形プールでは、電車になったり、水中をアヒルに変身して歩いたりと歓声を響かせて楽しむ様子が見られました。蒼大くんや麟太郎くん、みのりちゃん、花音ちゃんは潜ってみせてくれたりとダイナミックに遊んでいました。ワニ歩きを喜んでする子ども達の姿が見られ、最初で最後の市民プールでの活動を思い切り楽しむことができました。

昨日今日と天気も良く、特別活動をより楽しむ子ども達の姿が見られています。この時期ならではの遊びを思う存分行えるように取り組んでいきたいです。

昨日のクッキングが楽しかったようで、お家で作ってみたい子もいて、嬉しそうに教えてくれました。体験することで食べる意欲にも繋がり、クッキングを通して食育の大切さを感じました。(たんぼぼ組担当)



7/8サイバードリームの  
イスマイル先生の英語教室



さくらんぼ組ジャガイモ収穫

7/19 先日の夏祭り、大変お世話様でした。ホールで行われたオープニングでは、先生方が盛り上げようと頑張っていたり、子供たちの期待感がひしひしと伝わってきました。いよいよ祭りがはじまると、楽しんでいる我が子や子供たちの姿を見ることができました。思わずこちらも、夜店を出しているおばちゃん気分を楽しませていただきました。ありがとうございました。祭りの余韻がまだ続いている明希は、連休中、どじょうの名付けや水交換、ゼリー作りなど、楽しんでいました。

一つの行事をきっかけに、こんなにいつもの生活がいきいきするとは!! 自分からやりたいという明希の姿に成長を感じました。すぐ夏休みですが、9月の運動会もすでに楽しみに母です。

たんぼぼ組(母)



ひよこ組とさくら組の共同作品

7/14 先日はたくさんじゃがいもありがとうございました！我が家では、みそ汁とポテトサラダに変身し、稜将も「うっめー！」とおたけびをあげながら食べていました。まだ少し残っているので、コロッケにしようかなど、会話ははずみます。よほど嬉しかったのでしょね。毎日顔が生き生きしています。自分がやった事で、誰かが喜んでくれる事、「ありがとう」と言ってくれる事が、稜将を少しずつお兄さんにしていくように感じます。ありがとうございます。

さくらA組(母)



夏祭りの表情